



1. INTRODUCCIÓN

En la actualidad, la consecución de vivienda es un tema que cada una de las personas pretenden, pero igualmente es una problemática la consecución de los costos que ello acarrea el problema de desplazamiento forzado ha hecho poder adquirir un habitad acorde a la necesidad para su supervivencia.

Considerando cuidadosamente, se ha querido diseñar una vivienda acorde a las necesidades presentando alternativas de amplitud y además que su costo sea asequible en su construcción.

Así a la vez realizar una diferenciar entre una vivienda de interés social(VIS) con una vivienda social tradicional, otorgadas por el gobierno plurinacional de Bolivia a familias con escasos recursos sin fines comerciales.

Entrando al campo de la arquitectura para el desarrollo de una vivienda de interés social, requiere de ingenio económico. En consecuencia, el proyecto arquitectónico es capaz de proponer la mejor solución para abatir al máximo los costos, no sólo de una vivienda sino de un agrupamiento de viviendas sin detrimento de su calidad funcional, Ambiental y estética.

Está comprobado que cuanto más se detalle en la vivienda de interés social, mejores posibilidades habrá de prevenir errores y problemas; por lo tanto, de elevar la calidad de la vivienda social, brindando mejores ambientes de desarrollo tanto en su conjunto individual y de contexto urbano, es decir que la vivienda de interés social presentará su espacio existencial y todo lo que esta conlleva para su desarrollo habitacional.

Considerando la vialidad del proyecto propuesto, ésta establece una ideología desde la solución de viviendas tradicionales desplazadas actuales en la ciudad Tarija, provocadas por asentamientos a la proyección de viviendas de interés social innovativas, así dejando de lado las zonas periféricas de la ciudad como una visual de orden difuso, dando lugar a una imagen compasiva o compacta para el crecimiento habitacional con esta alternativa de vivienda de interés social. (Vargas I. p., 2019)